

Ayuntamiento de Allepuz.

Relación nominal de las personas de inquebrantable adhesión al Glorioso Movimiento Nacional, residentes en el pueblo de la demarcación de este Puesto que se indica.

Elias Fuster Bellido.	Pedro Dolz Escorihuela.
Amable Perez Buj.	Florentin Lucia Lopez.
Luis Perez Simón.	José Herrera Tena.
Manuel Villarroya Villarroya.	Amado Moya Garcia.
Vicente Perez Garcia.	Esteban Villarroya Sangüesa.
Cayetano Lucia Lopez	Miguel Ariño Alegre.
Agustin Torres Buj.	Miguel Alegre Ibañez.
José Lopez Loras.	D. Francisco Pastor Buj.
Narciso Lucia Lopez.	Eusebio Tena Barreda.
Baltasar Villarroya Sangüesa.	Aurelio Bernad Perez.
Manuel Gracia Hinojosa.	Antonio Moles Bono.
Francisco Moya Dolz.	José Barea Perez
Bernardo Moya Dolz.	Leoncio Dolz Novella.
Angel Bayo Simón.	Salvador Perez Buj.
Miguel Villarroya Sangüesa.	Juan Villarroya Buj.
Faustino Perez Garcia.	Gaspar Perez Garcia.

Antecedentes de la forma en que actualmente se desenvuelve la vida municipal el el pueblo indicado, armonia y unidad de criterio entre todas las Autoridades.

La vida municipal en este pueblo se desenvuelve con bastante deficiencia, en dos ocasiones han sido entregados por conducto de este Puesto, oficios de Hacienda y Diputación envargando la caja municipal por debitos reiterados, no se ha pagado a sus empleados desde la liberación del pueblo, no se llevan cuentas de ninguna clase desde la misma fecha, no se efectuan sesiones si no rara vez, la escuela de niñas no da clase por no tener local en condiciones, habiendo sido autorizada por sus superiores la Maestra para marcharse a Zaragoza, hasta que el Ayuntamiento acuerde arreglar local. Todo ello es debido a que el Alcalde atiende a su Industria de Fábrica de Harinas con preferencia, siendo muchos los viajes que efectua y está poco tiempo en el pueblo; los Concejales ineptos completamente y semi-analfabetos, les preocupa mas sus trabajos, sin importarles lo mas minimo las cuestiones relacionadas con el municipio, no tienen entusiasmo por sus cargos y rehuyen el mas minimo sacrificio en bien de la Patria. Existe Unidad de criterio y armonia con todas las Autoridades, ecepto con la eclesiastica que no lo tiene con ninguna, ignorando las causas.

Estado demostrativo de la conveniencia de sustituir o confirmar en sus puestos a los miembros que se indican por los motivos que se expresan y nombre de las personas que podran sustituirlos en su caso, por lo que respecta al pueblo que se mencionan.

<u>Ayuntamiento actual.</u>	<u>Ayuntamiento que se propone.</u>
Alcalde. Francisco Redón Dolz.	Alcalde. Cayetano Lucia López.
Tte. Ade. Hipolito Novella Bernad.	Tte. Alde Luis Pérez Simón.
Concjs. Leoncio Dolz Gimeno.	Concjs. Leoncio Dolz Novella.
Otro Juan Villarroya Sangüesa.	Otro Baltasar Villarroya Sangüesa.
Otro Florentin Lucia López.	Otro Florentin Lucia López.

Es conveniente sustituir al actual Alcalde por el que se propone, porque este está continuamente en la localidad, es Jefe Sindical Local, Militante de Falange Española y Cartero de esta población, reúne ademas las capacidad y adtitud necesaria para el cargo, tiene entusiasmo y espíritu de sacrificio por la Patria.

El actual Alcalde, está casi siempre fuera del pueblo porque lo necesita su industria, no es militante ni adherido de Falange, carece de entusiasmo por su cargo y no tiene el espíritu de sacrificio que requiere en los actuales momentos, la Patria.

Los Concejales y Teniente Alcalde Hipolito Novella, Leoncio Dolz, Juan Villarroya procede su sustitución por ser antiguos caciques rurales, ineptos y desconocedores de los procedimientos a seguir en el resurgir de la nueva España y por semi-analfabeto y residir en una masia fuera de la localidad Juan Villarroya, ninguno de los citados pertenecen ni como adheridos a Falange Española, excepto este último.

Procede confirmar en su cargo de Concejales a Florentin Lucia López, ex combatiente de nuestra cruzada y militante de Falange Española, con espíritu de sacrificio, capacidad y aptitudes.

Los Concejales que se proponen Luis Perez Simón, Jefe Local de Falange, ex combatiente y militante de Falange Española, con espíritu de sacrificio y apto para el cargo que se propone.

Leoncio Dolz Novella, persona de inmejorable conducta, adicto al Alzamiento, uno de las pocas personas que se quedaron en este pueblo al ser ocupado por las fuerzas Nacionales, habiendo desempeñado el cargo de Cartero desde la fecha mencionada hasta que ha sido nombrado un excombatiente, con aptitud y espíritu Patrio.

Baltasar Villarroya Sangüesa, ex combatiente de nuestra cruzada, militante de Falange Española, con mediana capacidad, entusiasta del Alzamiento Nacional y defensor de las ideas morales y religiosas.

Allepuz 2 de Octubre de 1.940.

EL COMANDANTE DEL PUESTO.

